

## Mahasiswa KKN Unimal Semarang Lomba Adzan dan Tahfidz di Kecamatan Lapang



Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhoksukon**– Suasana haru dan penuh semangat memenuhi Gedung Aula Kecamatan Lapang, Aceh Utara, dalam gelaran lomba adzan dan tahfidz tingkat SD se-Kecamatan Lapang, Selasa (4/2/2025).

Sebanyak 11 peserta terbaik dari berbagai desa menunjukkan kemampuan terbaik mereka, menghadirkan atmosfer yang kental dengan nilai religius dan kekhidmatan.

Kegiatan ini mengusung tema "Generasi Rabbani, Membangun Peradaban dengan Al-Qur'an," merupakan wujud nyata dedikasi mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh yang bertugas di Kecamatan Lapang.

Para mahasiswa KKN bukan sekadar pelaksana, melainkan motor penggerak utama di balik kesuksesan acara, mulai dari tahap perencanaan hingga pelaksanaan.

Camat Lapang, Zulfikar SSos, yang hadir langsung untuk menyaksikan kompetisi, menyampaikan apresiasi tinggi atas inisiatif luar biasa para mahasiswa.

“Saya sangat bangga melihat semangat dan kreativitas mahasiswa KKN Unimal. Mereka tidak hanya menjalankan program kerja, tetapi juga menanamkan inspirasi kepada generasi muda untuk mencintai Al-Qur'an melalui lomba adzan dan tahfidz ini,” ujarnya penuh kebanggaan.

Ketua Panitia, Iqbal Wibowo Lubis, turut mengungkapkan rasa syukur atas kelancaran acara.

“Kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan. Melihat semangat para peserta dan antusiasme masyarakat membuat kami semakin yakin bahwa tujuan utama kami, yaitu menumbuhkan kecintaan terhadap Al-Qur'an dan meningkatkan semangat religius di kalangan generasi muda, telah tercapai,” terangnya.

Sorak dukungan dari para orang tua, tokoh masyarakat, dan warga sekitar semakin menambah semarak suasana.

"Setiap lantunan adzan yang menggema penuh penghayatan dan hafalan ayat suci Al-Qur'an yang mengalir lancar dari bibir para peserta menjadi bukti nyata potensi luar biasa generasi muda Kecamatan Lapang di bidang keagamaan," kata Iqbal.

Lebih dari sekadar ajang kompetisi, perlombaan ini menjadi jembatan silaturahmi yang mempererat hubungan antarwarga dan mahasiswa KKN Unimal.

"Diharapkan, kegiatan positif seperti ini dapat terus menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk mengembangkan potensi mereka, menjaga nilai-nilai kebersamaan, serta menumbuhkan kecintaan yang mendalam terhadap Al-Qur'an di tengah masyarakat," pungkas Iqbal. [fzl]

**Tanggal:** 06 February 2025

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#),